

# DNS - Dein nächster Schritt

Was ist dein nächster Schritt? Egal ob beim Tanzen, beim Balancieren oder beim Bergsteigen – es ist gut und hilfreich, auf diese Frage eine Antwort zu haben. Wenn du zwischen 12 und 14 Jahre alt bist, dann bist du im DNS-Kurs genau richtig. Wir wollen uns Zeit nehmen, um herauszufinden, was unserer nächster Schritt sein könnte. Dabei geht weniger ums Balancieren oder Bergsteigen, es geht um unser Leben. Es geht um unser Leben mit Gott. Wir wollen gemeinsam Gott und die Bibel kennenlernen und entdecken, was das mit unserem Leben zu tun hat. Es geht darum, zu lernen, eigene Schritte im Glauben an Gott zu machen.

Der Kurs funktioniert nach dem einfachen 2-2-2 Prinzip: 2 Jahre lang treffen wir uns alle 2 Wochen für 2 Stunden. Wir haben gute Gemeinschaft mit Spielen und gemeinsamen Abendessen und dazwischen Zeit, über spannende Themen nachzudenken, die direkt mit unserem Leben mit Gott zu tun haben.